



R CANDRAAKBAR ISHMATA
Pegiat Taekwondo, Peduli Kesejahteraan Perangkat Kampung



KOTA YOGYAKARTA

YOGYA (KR) - honorarium yang diberikan oleh Pemkot Yogya setiap bulan dan dicairkan dengan sistem rapel. Akan tetapi nominal honor dinilai masih cukup rendah sehingga bisa diusulkan untuk ditingkatkan. Kesejahteraan juga tidak semata dilihat dari aspek honor atas pengabdian yang sudah diberikan melainkan juga program jaminan perlindungan sosial. Terutama jaminan kesehatan atau ketenagakerjaan yang bisa menunjang ketugasannya di wilayah.

R Candra Akbar Ishmata menjadi salah satu wajah baru yang mewarnai DPRD Kota Yogyakarta periode 2024-2029. Politisi Partai Golkar yang juga pegiat olahraga bela diri Taekwondo ini memiliki kepedulian terhadap kesejahteraan para perangkat di wilayah, khususnya level kampung.

Menurut Candra, perangkat kampung yang meliputi Ketua Rukun Tetangga (RT), Ketua Rukun Warga (RW) maupun Ketua Kampung memiliki peran strategis dalam pembangunan di wilayah. Sehari-hari mereka selalu bersinggungan dengan masyarakat serta menjadi garda terdepan dalam mensukseskan program pemerintah.

"Kesejahteraan perangkat kampung harus diperhatikan. Kalau yang mengurus itu sudah sejahtera maka masyarakat juga bisa sejahtera," tandas warga yang tinggal di Lowanu ini.

Terkait kesejahteraan perangkat wilayah, selama ini sudah ada

"Untuk layanan di masyarakat yang paling jelas harus terakomodasi ialah urusan kesehatan dan pendidikan. Itu hak dasar yang harus bisa dipenuhi. Ketika masyarakat itu sehat maka pasti bisa berpikir rasional dan produktif. Apalagi jika didukung oleh perangkat kampung yang sejahtera, maka ketahanan di masyarakat akan terjaga," ungkap pria 32 tahun ini.

Oleh karena itu, dirinya bertekad menduduki Komisi A guna menunjang ketugasannya. Terlebih Candra yang berlatar pendidikan sarjana hukum ini juga akan fokus terhadap penegakan aturan dan perlindungan hukum bagi masyarakat. Permasalahan yang menyangkut kewilayahan, penegakan aturan serta perlindungan hukum merupakan bagian dari tugas pokok dan fungsi Komisi A sebagai salah satu alat kelengkapan dewan. (Dhi-d



KR-Ardhi Wahdan

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005